



南小 学校通信

大泉町立南小学校

NO. 7 令和2年9月28日(月)

2学期がスタートして1ヶ月が過ぎました。群馬県では9月10日に新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開かれました。その中で、「警戒度2」に引き上げた8月15日以降の判断基準や県民に求める行動基準を見直しましたが、現状どおり「警戒度2」を継続することも決定されました。また、大泉町の最近1週間の感染状況は、増加の傾向が続いています。9月18日から9月30日まで町内全域を対象に大泉町緊急事態宣言も発出されました。緊急事態宣言を受け、南小でも引き続き今まで通りの感染症対策をとっていきますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。



ハギ

また、大泉町の感染状況に関して、様々な間違った情報やうわさが出回っているようです。新型コロナウイルス感染症に関連した不当な差別、偏見、いじめなどはあってはなりません。嫌がらせや誹謗中傷、間違った情報やうわさの拡散は、絶対に行わないようお願いいたします。

9月30日1学期通知表配付

新型コロナウイルス感染症により休校が長引き、9月中旬まで1学期の学習内容に取り組みました。そこで9月30日に1学期の通知表を配付したいと思います。今年度の通知表から「学習のようす」の評価は、下表の通り「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の三つの観点について3段階で評価します。より詳しく説明した「通知表の見方」についても通知表と一緒に配付しますので、内容を確認した上で通知表をご覧ください、お子さんを励ましたり、伸ばしたりするための資料にしてください。

通知表の各教科の評価の観点を変更

通知表の各教科の評価の観点を変更し、以下の三つの観点で評価しています。

① 知識・技能

各教科等の学習を通じた知識・技能の習得状況进行评估します。

② 思考・判断・表現

各教科等の知識・技能を活用して課題を解決するために必要な思考力、判断力、表現力等を身に付けているかを評価します。

③ 主体的に学習に取り組む態度

各教科等において、知識・技能を習得したり、思考力、判断力、表現力等を身に付けたりするために粘り強く取り組んでいるか、また、自らの学習状況を把握し、学習の進め方について試行錯誤するなど自らの学習を調整しながら学ぼうとしているかを評価します。